

Presidente de la Asamblea Nacional de Cuba recibió distinción Doctor Honoris Causa

Image not found or type unknown



Esteban Lazo recibe el el reconocimiento honorífico Doctor Honoris Causa en Ciencias Sociales. (Fotos:Yunielis Moliner y PL)

Por Yunielis Moliner*

Matanzas, 9 may (RHC) La Universidad de Matanzas, ubicada a 100 km de la Habana, distinguió al Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y el Consejo de Estado de la República de Cuba Juan Esteban Lazo Hernández con el reconocimiento honorífico Doctor Honoris Causa en Ciencias Sociales.

En la jornada conmemorativa por el 52 aniversario del inicio de la educación Superior en Matanzas un claustro solemne presidido por el Ministro de Educación Superior Doctor en Ciencias Walter Baluja García, la viceministra Doctora Alicia Alonso Becerra, la secretaria del Comité del Núcleo del Partido Comunista de Cuba en la institución Doctora Pilarín Baujín Pérez y la Rectora de la Universidad de Matanzas, Doctora Leyda Finalé de la Cruz se hizo entrega de la distinción.

"Entre las causas de honor que hoy justifican que se le otorgue a Esteban Lazo esta condición resalta su contribución a la vida política y social de nuestro país probando la legitimidad histórica y demostración de sus compromisos con la Revolución y el Pueblo", resaltó la rectora.

El líder cubano, graduado de Economía y Doctor en Ciencias de la Educación, donó una de sus libretas de estudio a la institución y agradeció a la Revolución por formarse en la Universidad.



Juan Esteban Lazo Hernández a sus 80 años es el cuarto que recibe la distinción Doctor Honoris Causa en Ciencias Sociales por la Universidad de Matanzas sumándose a la lista que la integra la poetisa Carilda Oliver Labra, el deportista Ronaldo Veitía y Justo Chávez. La distinción máxima se entrega a personas eminentes que se han destacado en diversos ámbitos profesionales, sociales y culturales, que no necesariamente cuentan con una trayectoria académica.

*corresponsal de Radio Habana Cuba en Matanzas

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/354335-presidente-de-la-asamblea-nacional-de-cuba-recibio-distincion-doctor-honoris-causa>



Radio Habana Cuba